

2審有罪でもルーラ優勢

大統領選 世論調査



二審判決の出る前に、支持者に語りかけるルーラ元大統領 (Ricardo Stuckert)

約35%で断然トップ

不出馬なら大混戦模様

1月30日にダッタフォーリーヤ社の世論調査が発表され、第2審で有罪判決を受けた直後にも関わらず、ルーラ氏が約35%の支持率を得て依然トップだった。ルーラ氏抜きの場合を想定した場合は、混戦状態になることも確認された。1月31日、1日付フォーリーヤ紙が報じている。

「はい」と答えたものの、昨年9月の66%からは落ちている。ルーラ氏が出馬断念の場合、代替候補と見られる一人、バイア州知事や官房長官をつとめたジャック・ワギネル氏は現段階で2%。だが「ルーラ氏が推す候補なら投票したい」と答えている人が44%おり、ルーラ氏不出馬なら大きな伸びが見込めそうだ。ルーラ氏がいた場合に2位だったジャイル・ボウソノ氏(社会自由党に移籍予定)は、ルーラ氏抜きで想定でも、支持率はほとんど変わらない18%のままだった。ルーラ氏とボウソノ氏は完全に分離している。逆に、左派系候補はルーラ氏抜きだと恩恵を受ける。3位のマリナ・シウヴァ氏(RED)

その際、鍵を握るのは誰か。大統領候補に与党勢力の公認候補になるかという点だ。これがはっきりしない。ここに来てテメル政権への不支持率が昨年9月の73%から70%に下がってきたのも気になる動きだ。

本日で報じたダッタフォーリーヤの大統領選世論調査では、ルーラ氏が圧倒的に強いことが明らかになった。加えて、不出馬表明をしたグロウボ局の人気テレビ司会者のルシアノ・フツ

キの支持率も、実は8%と高いことも判明。これを受け、「もしルーラが出馬できないとすれば、フツキの出馬はありえるのでは」との声が再浮上している。「どの党から出馬するか」「同じく人気司会者で妻のアンジェリカの強い反対を押し切れるか」などの問題は残る。とはいえ、ルーラ氏抜きなら大混戦も予想される。

だでさえ建築年数が古く落ちそうな橋が多いが、これはさすがに市が対処した方が良さそう。それにしても「梁を盗む」のはそう簡単なことではない。気もするのだが、犯人がどうやってそれを成し遂げたのかも気になる。リベルタドールス杯のグループ・リーグ入りを申請は、昨年3356件だったのが、昨年は1万7865件に急上昇した。しかし、正規手続きを踏まずに入国している外国人は、この数倍もいると見られており、正確な数は政府も確認できていない。

ベンジーネ元伯銀頭取告発へ

PB総裁就任以前の収賄で

連邦検察庁はパラナ州連邦地域のセルジオ・モロ判事に、ブラジル銀行元頭取のアデミール・ペトソン・ネウを収賄と資金洗浄の疑いで告発する。1日付伯字紙が報じている。

ペトソン・ネウ氏は、2015年2月にPB総裁に就任する以前、ブラジル銀行頭取をつとめていた頃の罪を問われている。調べによると、ベンジーネのオデブレヒト社への融資再交渉を可能にするの引き換えに、融資額の1%にあたる1700万レアルの賄賂を要求したと見られている。うちの300万レアルは既に支払い済みだ。それが支払われたのは、ベンジーネ氏がオデブレヒト社総裁に就任した後だった。

女子バレー 参加資格に疑問の声も

女子バレーボールリーグのバウルー所属、ティファニー・アブレウ(33)が、1月30日のプリア・クルーベ戦で39得点を記録。個人の試合最多得点記録を更新したことで、波紋を呼んでいた。1日付エクスプレス紙が報じた。ティファニーは、生まれつき自分の自覚する性別、身体的な性の差に苦しみ、2015年に手術を受け、身体的な性別を女性にした。ティファニーは、生まれつき自分の自覚する性別、身体的な性の差に苦しみ、2015年に手術を受け、身体的な性別を女性にした。

サンパウロ人文科学研究所は、日系社会の研究調査を日々行っています。

研究成果、ニッケイ新聞から購入できます。

お問い合わせはニッケイ新聞編集部まで。地方発送も出来ます! ☎ 11-3340-6060

聖市カーニバル 3日からいよいよ開幕!

400万人動員の見込み

2月3日から始まる聖市路上カーニバルの開催概要の発表記者会見が1月31日行われ、ジョアン・ドリリア聖市長(民主社会党PSDB)は「今年の新機軸は5月23日大通りをパレード会場に加えること。観客動員は400万人。経済効果は5億レアル。聖市カーニバルの規模は、近いうちにサルヴァドールを抜くと語った」と1日付け伯字各紙が報じた。

5月23日大通りでのパレードは、11、12、13、17日の4日間行われる。人気歌手クラジヤ・レイテも17日に登場する。ドリリア市長は、「5月23日大通りが今年の新機軸。街の治安、物流機能も問題ない。成功を確信している」と自信を語る。今週末の3、4日だけでも187のプロッコが行進する。プロッコの多

くはアマチュア愛好家たちによる小規模なものだが、中には10万人規模の動員力があるプロッコもある。パレードの数は市内西部(183)が最も多く、セントロ地区(125)、北部(74)と続く。細かい地区別に見ると、1位はセー(セントロ・

125)、2位はピニエ(南部43)だ。アニヤ

去年の聖市カーニバルの様子 (参考画像・Filhos da foto / Fotos Publicas)

立小便で500レアル罰金

治維持のため、34カ所に仮設の物見塔が立つ。監視カメラも200カ所で作動し、ドローンも使われる。路上の物見塔も登録制となり、1万人が登録を済ませた。今年「公道で立小便をしたら500レアルの罰金」の市条例が制定されてから初のカーニバルだ。485人の監視員が取り締まり、市警備隊や軍警も協力する。

ベネズエラ国境閉鎖を検討 「もう限界」と地元議員

ベネズエラ(以下「ベ国」と)と国境を接する北伯ライオン州都ポア・ウイス市には、隣国のマドゥー

ベネズエラ(以下「ベ国」と)と国境を接する北伯ライオン州都ポア・ウイス市には、隣国のマドゥー

ベネズエラ(以下「ベ国」と)と国境を接する北伯ライオン州都ポア・ウイス市には、隣国のマドゥー

ベネズエラ(以下「ベ国」と)と国境を接する北伯ライオン州都ポア・ウイス市には、隣国のマドゥー

天気予報	2月	最高	最低	天気
サンパウロ市	2日	25度	19度	晴一時曇
	3日	26度	17度	晴一時曇
	4日	27度	18度	晴一時曇
	5日	25度	20度	晴一時雨
	6日	25度	18度	晴一時雨
海岸	3日	27度	19度	晴一時雨
	4日	27度	19度	晴一時雨
	5日	30度	17度	晴一時雨
内陸	3日	30度	17度	晴一時雨
	4日	30度	17度	晴一時雨
	5日	30度	17度	晴一時雨

2月2日: 日の出6:47 日の入 19:53

UCES 110周年、創立70周年11月に

節目の記念式典、準備開始

山村会長続投、5期目へ



続投が決定した山村会長(右から3人目)

聖南西文化体育連盟(UCES、山村敏明会長)は1月27日、イビウナ文化協会会館で2018年定期総会を行った。役員選挙では山村会長(レジストロ)の続投が決まり、5期目となった。今年度の日本移民110周年とUCES設立70周年の記念式典の日程も話し合われ、11月4日にピアデー文化協会館で行なうことが決定された。

役員選挙では山村会長の続投が決定、山村会長は「長居は禁物だが、300万基金もまだ区切りがつかない。70、110周年のイベントもしっかりやりきりたい。今年もよろしくお願ひします」と意気込みを語り、挨拶とした。

14年に初会合を行ったUCES青年部会から代表の森岡田敏さん(ピラル・ド・スル)が出席し、青年部会の活動が停滞していたことについて謝罪した。同青年部会の活動のためにUCESから得た援助金1万5千円、6000円が返金された。その後の各文協の活動報告や行事の日程調整も行われた。

UCESは前身となる聖南西スポーツ連盟(UCES)から1998年1月15日に改名した。UCESは故郷老若行三氏の呼びかけで1949年6月29日にピアデー文化協会館で設立された。

2日は、午後6時にガルドン・ブエノ街8番に集合。パレードは午後8時から9時半まで。3、4日は、午後1時から午後3時から4時半まで。集合場所では、パレード開始まで各民族系コミュニティを代表して挨拶が披露され、熱い3日間を締めくくると呼ばれた。

なお、東洋街路上カーニバルのため特別Tシャツが2千枚作製されている。Tシャツを着て、参加を希望する場合は、1キロの保存食を持参することは、集められた保存食3団体に寄付される予定だ。

半沢友三郎の壮絶な戦時体験

フィリピンでの戦いと祖国移住

戦争の記憶を語り終えた半沢さんは「戦争って言うのは、もう」と考え込むように口を噤んだ。「誰かがどんな風か死んだとか、しよつちゅう聞いて、自分もそろそろ終わるかと思っていた。戦争中、逃げるために自分の赤ん坊を殺した人もいた。酷いものだった」と回想し、咳くは、「戦争って言うのは、ひどいですよ」と線

子が良くなると喜んでくれた。半沢さんは「遠いところからよく、歩いて来るな」と思っていた。でも周りの人から見るに、自分たちは「いつ死ぬかわからない状態」だったんだとその後、半沢さんは「苦しい」と口答えしても仕方ない本音から時々の配達仕事を

無視していたが、久四郎は彼らとよく喧嘩したりと、どこかつらそうにしていた。いじめっ子たちは、親がいない子を見ると、何を言っても良いと考えるんだ。自分は休み時間には、静かにずつと本を読んでいたと振り返った。

半沢さんは中学生になると、漠然と海外移住を考へるようになった。半沢さんはお世話になった家族である弟を残して行くことが気がかりだったという。半沢さんは悩んだまま正社員の仕事を受けた。

ブラジル移住を決心(10)

仕事を始めと歓迎会を含めた新年会から帰ってくる。半沢さんの養子が家に来ていた。驚く半沢さんに「爺さん(半沢さん)が亡くなった」と告げた。

叔父の死にショックを受けた半沢さん、海外移住の夢が再び目の前に出てきた。

久四郎は雇われ先の米屋の主人と揉め事を起こし、夏頃に解雇された。半沢さんが久四郎を外移住に誘うと、久四郎は「良いじゃないか!」と二つ返事で承諾した。



第13航路に就く丸船乗組員の集合写真(中段左2人目から友三郎さん、久四郎さん)

アマゾンに入植した一家の歴史と体験記 (ポルトガル語) 池上アントン著

A Fibra e o Sonho

R\$ 35,00

お求めは ニッケイ新聞社本社 (11) 3340-6060

Dinho's

O CLÁSSICO DA GRELHA

日系コロニアの皆さまへ 毎週金曜日に、寿司と刺身をどうぞ!

昼食、夕食ともに 海水魚、淡水魚をすべて取りそろえたブフェー また毎週水曜日と土曜日は 前菜サラダ一式と、デザートまで含めた グランド・ブフェー・フェイジョアード

AL. SANTOS, 45 - 3016-5333

SCANDALIO lounge

5つの最適な調和された空間...

ダンスホール スーパー付きのレストラン パングロー風のレストハウス パーティー会場 スペシャルシート

どなたの口にも合う 極上のお食事を 豊富なおオプションを、お楽しみ下さい。 用意しております。

快通で洗練された空間が、あなたを包み込む...

多くのエンターテイメントでお楽しみ下さい Tel.: (11) 2066-2700 Rua Coronel Diogo, 1199 - Acimação - São Paulo - SP

レストラン BAN 伴

寿司、鍋、定食... 多彩な食材で皆様をお待ち致しております

Rua Thomaz Gonzaga, 18 e 20 Liberdade - São Paulo - SP (11) 3341-7748 (11) 3341-7749

Almoço = 11:30hs. às 14:00hs. Jantar = 18:30hs. às 23:30hs.

